



校友函館

題字は 中村 朝山(薫)氏(昭和32年 国文)

令和4年(2022)は支部創立70周年です -10月1日に皆さんと祝賀会を開催したいものです-



函館支部長 高田 伸一

正月明けごろより新変異株のオミクロン株感染が急速に拡大しておりますが、函館支部の皆さまいかがお過ごしでしょうか。

また日頃より大学、校友会並びに支部活動に対し、ご支援とご協力を賜り御礼を申し上げます。

令和3年度も新型コロナの感染が不安定な状況にあることから、命を守るのが一番と支部活動の全てを中止し、対面による総会についても残念ながら中止せざるを得ませんでした。

このような環境下でありましたので、令和3年6月27日にZoomによる支部役員会を10名の参加で開催して総会に代えました。

現在は『函館雑談Zoomミーティング』を毎月開催する活動になっております。通信環境等もありなかなか参加者が増えない状況ですが、参加してみたいという方にはいつでも回線を繋ぐお手伝いをさせていただきますのでご連絡ください。

本年は支部創立70周年を迎えます。この長き歴史の礎を築いてくださいました諸先輩の功績に感謝しつつ、皆さまとお会いしてお祝い出来ることを祈念いたします。

困窮学生へ支援の手を! 函館支部も応援しています



緊急告知

「Hands to Hands2021」5月6日～31日受付!

函館支部は前年に続き、学生支援に賛同しレトルト大盛り国産米を24個入り4箱(1万円相当)を寄付し、賛同した校友有志個人分と併せて合計8箱を5月9日発送いたしました。

緊急告知
第2弾

「Hands to Hands2021」10月1日～31日受付!

函館支部は前回に続き、学生支援に協賛しレトルト大盛り国産米を24個入り4箱(1万円相当)を寄付し、賛同した校友有志個人分と併せて合計8箱を10月5日発送いたしました。

学生生活支援 新型コロナウイルス感染症に伴う学生支援

函館支部は新型コロナウイルス感染症拡大により経済的に困窮した学生への支援に、一万円を寄付いたしました。これからもできる限りの協力をしていきたい所存です。

いつでも Zoomの体験ができます。連絡ください。